

校長室だより 第8号

柏原市立堅下北中学校
校長 石田 智
令和5年11月1日（水）発行

〇わくわくする Day

本校の青少年健全育成会が主催の地域行事「わくわくする Day」が10月21日（土）に4年ぶりに開催されました。催し物は体育館のストラックアウトとスピードガンをはじめ、昔あそび、缶バッジ作り、フラワーアレンジメント、ピース作り、スーパーボールすくい、ベルギーワッフルとジュースの販売があり、地域の子どもたちをはじめ400名を超える人々が来校し、それぞれの催し物を楽しんでいただきました。最後には体育館でお楽しみ抽選会もあり、番号が呼ばれるたびに大きな歓声が上がるなど大いに盛り上がりました。

青少年健全育成会の方々をはじめ、PTA 役員の皆さん、そして準備や催し物の運営、片付けを手伝ってくれたクラブの生徒の皆さん、本当にお疲れさまでした。



〇授業参観、進路説明会

10月26日（木）は6時間目に全校対象の授業参観の予定でしたが、インフルエンザの流行により、1、2年生が学年閉鎖となっていたため、3年生だけの授業参観となりました。1組が英語、2組が社会、3組が家庭科、そしてほぷら学級の授業をそれぞれの教室で行いました。生徒たちは少し緊張しながらも授業に集中して取り組み、さすが3年生だと感じました。

授業後は体育館にて保護者の方々を対象にした進路説明会が行われました。本校の進路担当より今後の進路に関わるスケジュールをはじめ、公立と私立高校の受験の違い、公立高校の合否判定の仕方などを約1時間かけて説明させていただきました。

説明は多岐にわたりましたので、難しい部分もあったかもしれませんが、もしご不明な点などがございましたら、進路担当や学年の教員に遠慮なくお尋ねください。



〇生徒会役員選挙 立会演説会

10月30日（月）に新しい生徒会役員を決めるための立会演説会が行われました。例年は体育館に全校生徒が入って、その中で行われるのですが、本年度はインフルエンザの流行もあり、感染予防のためにオンラインで実施する運びとなりました。選挙管理委員の進行の下、会議室に立候補者と応援弁士が入り替わりで入り、そこでのスピーチを全教室に中継しました。立候補者、応援弁士ともに大変工夫を凝らしたスピーチをしており、教室の様子も見に行きましたが、どのクラスでも静かに集中して話を聞いていました。一通りの演説を聞いた後に、各クラスで投票を行いました。そして放課後、選挙管理委員によって開票が行われ、新生徒会役員7名が決定し、翌日（31日）の朝に公表されました。

今回は定員を超える候補者がいたため、残念ながら当選できなかった人も出てしまいましたが、学校を良くしようという思いは全員変わらず素晴らしいと思います。立候補者、応援弁士、選挙管理委員の皆さん、そして、これまで頑張ってくれた旧生徒会役員の皆さん、本当にお疲れさまでした。



〇職業体験学習

10月31日（火）より、2年生による4年ぶりの職業体験学習が始まっています。製造、販売、保育・教育、サービス、公共の5つの業種に分かれて、地域の事業所にて体験をさせていただいております。11月2日（木）まで行っていますので、もし体験中の生徒を見かけられましたら、応援の声をさせていただければ幸いです。



〇かしわら芸術祭 2023 第10回柏原ビエンナーレ

芸術の秋ということで、10月28日（土）より、「かしわら芸術祭 2023」が開催されており、本校の1年生の作品も出品されています。「大阪といえば!？」というテーマで描かれた多彩な作品が見られます。今町老人会館にて11月5日（日）16時まで展示されていますので、是非ご覧になってください。 ※ JR 柏原駅にも本日から11月13日（月）まで本校の美術科作品が展示されています。

